

# Goblog

## Lapas Pasir Putih ikuti Apel Pergeseran Pasukan (Serpas) Pengamanan TPS "Operasi Mantap Brata Candi Kabupaten Cilacap

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.GOBLOG.CO.ID

Feb 13, 2024 - 13:15



*Lapas Pasir Putih ikuti Apel Pergeseran Pasukan (Serpas) Pengamanan TPS*

Cilacap-INFO\_PAS. Lapas Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng ikuti Apel Pergeseran Pasukan (Serpas) Pengamanan TPS "Operasi Mantap Brata Candi 2023 - 2024 Pemilu Tahun 2024 Kabupaten Cilacap. Apel digelar di Alun Alun Kabupaten Cilacap ini diikuti unsur TNI, Polri, Satpol PP, Lembaga Masyarakat, Sat Linmas dan forkopimda di Kabupaten Cilacap. Selasa (13/02).

Pejabat Bupati Cilacap Awaluddin Muuri bertindak sebagai pimpinan Apel, didampingi Kapolresta Cilacap Kombes Pol. Ruruh Wicaksono dan Dandim 0703/Cilacap Letkol Inf. Andi Yuliazzi. Kegiatan yang bersandi Operasi Mantap Brata Candi 2024 ini akan mengerahkan 769 personil Polres Cilacap untuk mengamankan jalannya pemilu serentak tahun 2024. Bertindak sebagai Komandan Apel AKP Iwan Efendi dan Perwira Apel Kopol Budhi Suryanto.

Dalam sambutannya, Awaluddin berpesan "Kegiatan merupakan wujud kesiapan dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat dalam mengawasi seluruh tahapan Pemilu Tahun 2024. Mensinergikan kinerja jajaran penyelenggara Pemilu agar terwujud pemilu yang damai, langsung, aman, jujur, dan adil. Terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Rekan-rekan semua yang telah menunjukkan kesiapannya untuk melaksanakan tugas tersebut. Memasuki tahapan inti dari rangkaian pelaksanaan pemilu yaitu tahap pungut dan hitung pemilu 2024, dimana Polresta Cilacap telah menyiapkan 769 (Tujuh Ratus Enam Puluh Sembilan) personil dengan rincian 646 (Enam Ratus Empat Puluh Enam) personil akan turun langsung ke Tps dan 123 (Seratus Dua Puluh Tiga) personil melaksanakan tugas sebagai power on hand dan tugas harkamtibmas lainnya, "terangnya.

\*Saya juga mengingatkan kepada seluruh anggota Polri, TNI dan aparat pengamanan lainnya bahwa kita harus netral, tidak memihak kepada salah satu calon dan tidak memberikan dukungan apapun dalam konteks ucapan dan tindakan kepada para calon peserta Pemilu serentak tahun 2024. Untuk anggota TNI-Polri dan aparat Pemerintah akan ada ancaman sanksi tegas terhadap siapapun yang melanggar kebijakan. Tentunya kita semua berharap dalam tahapan inti yaitu tahap pungut dan hitung pemilu 2024 di Wilayah Kabupaten Cilacap khususnya dapat berjalan aman dan lancar tanpa suatu permasalahan apapun. "tambah Bupati Cilacap.

Kapolresta Cilacap Kombes Pol Ruruh Wicaksono usai Apel menjelaskan, dari 1.312 personil yang bertugas, 646 personil akan turun langsung ke TPS dan 123 personil melaksanakan tugas sebagai power on hand dan tugas harkamtibmas lainnya. "Ada 5.964 TPS, hampir 6 ribu. TPS rawan ada 128 TPS karena lokasinya jauh serta kondisi geografis. Kita pastikan besok masyarakat bisa datang ke TPS untuk menyalurkan suara. Sedangkan untuk TPS khusus kita berkoordinasi dengan pihak Lapas untuk pengamanan", jelasnya.

Kalapas Batu, Mardi Santoso mengapresiasi kegiatan Apel Pergeseran Pasukan (Serpas) Pengamanan Pemilu Tahun 2024 . "Kehadiran dan kesiapan semua personel yang terlibat dalam Apel Pergeseran Pasukan hari ini adalah cerminan komitmen kita untuk melindungi integritas demokrasi dan memberikan rasa aman kepada masyarakat selama proses pemilihan berlangsung." tutup Kalapas Kelas I Batu Nusakambangan. /aj